
竜のまえで「まったり」と♪♪ 

 どうやって 

    天まで上がるのかな♪ 

  宇都宮１５団 カブ隊 

目          次 

カブラリーに行ってきました ２･３ 

WB研修所BS課程栃木第24期 ４ 

アジア学院収穫祭 ４ 

リーダーセミナー ５ 

北部地区指導者講習会 ５ 

出ちゃいました･･･ ５ 

活性化委員会 大募集！ ６ 

なんたい写真館より ６ 

花と緑のフェスティバル ７ 

事務局のうごき ８ 

日本ボーイスカウト栃木県連盟 機関紙 

平成19年11月1日発行 
第53号 

な ん た い 写 真 館  

写真募集中！！写真募集中！！写真募集中！！写真の応募等は 

   ６ページを見てください。 

委員長をはじめ役員のみなさんと２社１寺の

神さまや仏さまに感謝いたします。 

ありがとうございました。 

県プログラム委員長 売野勝己  

テーマは、「天までとどけ」でした。 

みんなの願いがかないますように！！ 
 

第３８回栃木県カブラリーが、１０月２１日（日）

に開催されました。お天気に恵まれ、昨年を上回る多

くのカブスカウトの友達が集まり、たのしいひと時を

すごすことができましたことに、地元西部地区の星野       



今日はひさしぶりにあるいてうんどうに

なりました♪☆ 

大田原１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ トモッチ 

楽しい  大田原１団 八木ピー 
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カ ブ ラ リ ー に 行 っ て き ま し た ！ 

 みんなに書いてもらった感想です。（なるべく原文のままです。） 

あれっ！ 戻っちゃった？ 

あれっ！ 何かが足りない？ ぞ 

いろいろなゲームができてすごくおもしろ

かった。 

宇都宮１団ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 青やぎ たいが 

山がすごくてくうきがすかしくて日光が

いいとことわかりました。かいだんがつ

らかった・おひるかおいしかたくりごは

んが。 

宇都宮１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ しょうたジュニア 

最初はすごくあつかったけどあとからす

ずしくなってきていっぱい歩いた。 

宇都宮１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 木内 亮太 

たのしかった。おもしろかった。 

こうえんにはいちばんについた。 

宇都宮１３団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ ゆうま さとる 

たのしかったこれどたくさんあるいたので

あるきつかれました。 

宇都宮１５団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 阿部 哲也 

問題がとけてうれしかったです。 

世界いさんなどもみれてうれしかった 

です。 

宇都宮１３団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 鈴木 晴瑛 

思ってたより道のりが長く、ちょっと疲

れました 日光に来たのは３、４年ぶり

だったので、東照宮や三ざるなど なつ

かしくて楽しかったです！！ 

真岡１団 ﾃﾞﾝｺｰﾁ 冬獅郎ラブ 

日光山輪王寺・日光東照宮・日光二荒山

神社などがすごかった。 

大田原１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ ４・２２ 

たのしかった事は、世界いさんをたくさ

んみれたことです。ぎゃくにつらかった

ことは、かいだんや道などをあまり休ま

ず歩いたことです。 

宇都宮１５団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 田中 ゆうじ 

☆いっぱいあるいてつかれた。 

☆たのしかった  

☆かんどうした。 

☆ぼくはぞうをいっぱいみた。 

宇都宮１５団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 吉田 涼 

天候に恵まれ、よい運動、勉強になりま

した。ラリーの時間が、もうすこしある

と良かったかと思います。 

塩谷８団 ﾃﾞﾝﾘｰﾀﾞｰ 野中 

世界遺産をじっくり見るとても良い機会

でした。問題に動物の数をかぞえたり 

○○年？ときいたり 子供でもわかりや

すいものでとても楽しめました。ただ、

もう少し時間に余裕がほしかったです

（観光客が多すぎ！？） 

塩谷８団 ﾃﾞﾝﾘｰﾀﾞｰ 神山 利子 

秋晴れの最高の天気に恵まれ、非常に良

い思い出になりました。一生懸命ゲーム

に取り組むスカウト達の目は真剣そのも

ので輝いていました。運営する側は、大

変だとは思いますが、子供たちの為に今

後もこの様な活動が続けられる事を切に

願います。 

塩谷８団 CS副長 藤原 光輝 

カブ最後のカブラリーは今までで、一番楽

しかった。 

宇都宮１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 近藤 慶太郎 

ぼくはカブラリーでいちばんたのしかっ

たのはおべんとうをたべるときです。 

宇都宮１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 小ぼり しおん 

いままでのカブラリーで一番たのしかっ

た。   宇都宮１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 本橋 貫 

良い天気に恵まれ世界遺産がよりいっそ

う素晴らしかった。 

宇都宮１団ＣＳ副長 nonasan 

二社一寺のこれまで知らなかったことに

ついて、よくわかりました。 

宇都宮１２団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 中村 孝治 

ゴールにつけてよかったです。 

宇都宮１３団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 鈴木 二千華 

歩くのがつかれたけれどたのしかった 

宇都宮１３団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 山川 小百合 

歩くのがつらかった。べんとうが一番の

楽しみだった。楽しい思い出になった。 

宇都宮１５団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 松本 翔 

日光の事や有名な人のことがゲームや歩

いて、分かりました。足がいたくなった

けれど、いろいろなことが分かって良

かったです。 

真岡１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 山田 実香 

かいだんがいっぱいあってつらかったけ

ど、いろいろなものがあって楽しかった 

真岡１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 箱田 怜音 

くうきがつめたかった、おべんとうおい

しかった 

大田原１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ だい 

今日ははじめていったのでたのしかった

です。 

大田原１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 小林たいき 

いろいろな問題があって、むずかしかっ

た。 

大田原１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 西野 有梧 

復活！・・・いも虫？？ 

みんなの願いを乗せて、 

天まで上がって行きました 
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こんなに歩いたのは何年ぶり？！ 二社

一寺を改めて勉強させていただいて 日

光の秋を満喫しました。子供より親が楽

しんだ感がありますが・・・ 普段の忙

しさを忘れて、  自然にふれる事が出来

てとてもよかったです。  

今市 ＢＶＳ保護者 こうたん 

カブラリーで、歩いて、世界いさんを見

て、よく分かりました。 後、クイズ

で、楽しく歩けました。これからも楽し

いカブラリーをおねがいします。 

鹿沼１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 鈴木 廉太郎 お天気もよくなかなか歩いて東照宮周辺

を見てまわる機会がなく今回ゆっくり子

供と一緒に見てまわれとても楽しかった

です。クイズをやる事で小さな子も楽し

めてとても良かったです 

鹿沼１団 ＣＳ保護者 鈴木 

つかれたけど すごく楽しかったです。

またやってみたいです。あとハイキング

も楽しかったです。 

足利１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 高橋 直也 

門に動物がよく見るといっぱいいたのが

びっくりしました。 

鹿沼４団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 石川 

さんさるのところは、はじめは３びきだ

と思っていて１６ぴきも、いたのはしら

なくてべんきょうもなった。 

鹿沼４団 すず木ともゆき 

ことしのカブラリーは、いつものカブラ

リーヨリとてもおもしろかったです。ま

た日光でカブラリーをやりたいです。と

てもたのしかったです。 

足利１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 橋本 雄介 

日本人だけでなく外国人がいて、とって

もびっくりした。少し大変だってけれど

三つの世界遺産を新しく知ることができ

た。いろんな場面で組で協力できてとて

も良かった。  佐野２団 組長 

勉強になり、ハイキングができて楽し

かった。 

足利１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 森脇 啓太 

たくさんのご協力ありがとうございました。 

                                 「男体」編集部 

世界い産の日光東照宮・二荒山じん社・

輪王寺をまわってクイズをとくのが楽し

かったです。日光小学校の体育館でみん

なのおねがいをはった りゅうが三かい

にあがっていくのを見てとてもおもしろ

かった。 

佐野２団 ﾃﾞﾝｺｰﾁ 初デンコーチ 

楽しかったとうしょうぐうのクイズ 

小山５団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 高岡 瑞生 

テレビさつえいにインタビューされちゃ

いました！ 

鹿沼４団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ ブラブラ天国 

一般観光客に迷惑をかけてしまっている  

「スカウトより」観光客が多くて歩くの

に疲れた 外国人が多いのに驚いた 

せっかくの二社一寺の中での時間がもう

少し欲しかった。 

佐野２団 カブ副長 小島 崇 

ちょうこくが、キレイにほられていた。 

佐野２団  渡辺 太一 

体育館の窓から外へと・・・ 

大変お世話になりありがとうございまし

た。地元（栃木県）にいながら、足を運

ぶのは何年ぶりでしょう。加えて、その

貴重な遺産の詳細について、何と知らな

い事が多いか。改めて思い知らされまし

た。子供達も楽しみながら、よい勉強に

なったに違いありません。今回は格別の

物を感じた次第です。カブラリー活動が

多くの関係者の方々による下支えあって

のすばらしいイベントであることを再認

識しています。その中にあって、子供達

のラリー中のいきいきとした輝いた顔を

見られた事は幸せでした。 

栃木１団 保護者 くまのきょうすけ 

みんなで問題をときながら歩いて楽し

かったです。 

栃木１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 杉浦 斗史哉 

カブ隊と世界遺産を見ることができてよ

かった。木札が思い出に残りました。 

栃木１団 ﾃﾞﾝｺｰﾁ 杉浦 慎治 

今回デンリーダーとして子供達と一緒に

クイズを解きながら廻りましたが、小学

４年生の頃、東照宮に圧倒された記憶が

多少なりとも蘇ってきて驚きました。自

分の息子もくまスカウトですので、どう

感じたか後で聞いてみたいです。子供達

は疲れ知らずで熱心にクイズを解いてい

ました。時々、突拍子もない解答が出た

りして、その想像力には驚かされました。

「天までとどけ」では、多少ハプニング

がありましたが、それはそれで子供達に

は忘れられない思い出になったことと思

います。最後に、地元ホスト地区のみな

さん大変お世話になりました。事故・ケ

ガもなく楽しく出来ました。 

栃木１団 ﾃﾞﾝﾘｰﾀﾞｰ 木島 應行 

上がり始めた竜は・・・ 

今日は、年に一回のカブラリーでした。

さいしょのほうでは、お寺、神社のクイ

ズで、いろんな問題がありました。どう

ぶつの数を数えたりして、楽しかったで

す。すごく勉強になりました。ぼくの

チームはおくれたけれど、だれ一人けが

をしなかったのでよかったです。おみや

げは、げんてい商品を二つ買えてよかっ

たです。このカブラリーでは、いろんな

ことをまなんだり、楽しかったし、よ

かったです。また次のカブラリーを楽し

みにしています。  

栃木１団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ 清水 稔貴 

どんどん昇っていき・・・ 

スカウトたちも普通に観光するよりも

「クイズに答えるんだ」という強い目的

でいろいろなことを「観察」することが

できて、すごく楽しいそうでした。 

栃木１団 ﾃﾞﾝﾘｰﾀﾞｰ 関山 繁雄 

おもしろかった。（いろいろと） 

？団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ かぶすかうと 

くうきがおいしかって、水がつめたく

て、たのしかったです。 

？団 ｶﾌﾞｽｶｳﾄ あらい 永野 



広告掲載募集中 
 

 男体に掲載の広告を募集しています。 

 詳細は、県連事務局までお問合せ下さい。 
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《広告》 

ＷＢ研修所ＢＳ課程栃木第２４期 

■ＷＢ研修所に参加して 
 道心門をくぐり研修は始まりました。終始びっし
りの日程を５分前行動でこなします。 
 セッションでは、ボーイ課程における活動とプロ
グラムの流れを理解することができました。 
 実習でのツイストパン作りでは隣の班に負けない
ようにと、班員全員が一丸となり真剣に臨みまし
た。見事我が班が勝利した時は、本当に嬉しかっ
た！今でも、あのパンの甘い匂いと味が私の脳裏に
浮かびます。 

 ９月２１日（金）～２４日（月）に、ウッドバッジ研修所
ボーイスカウト課程栃木第２４期が、那須烏山市の県連盟
野営場にて行われました。 
 県外からの５名を含む１２名の参加者は、３泊４日の野営
生活を、楽しくかつ有意義に過ごしたことと思われます。 
 今後ますます活躍されることを期待します。 

 初日から最終日までがあっという間で、充実した楽しい
４日間でした。 
 金原所長はじめ、すべての所員・スタッフの皆様大変お
世話になりました。ありがとうございます。山で思いがけ
ず食べられたおすしは、とてもおいしかったです。 
 この研修で学んだことを生かし、スカウトの活動を支援
していきたいと思います。そしてスカウト達と多くの思い
出を共有し、成長を見守っていきたいと思います。 

宇都宮第１５団  高嶋敬子 

ア ジ ア 学 院 収 穫 祭 見 学 

10月13日（土）秋空の下「アジア学院収穫感謝の日」に参
加して来ました。今年はスカウト23名指導者4名・父兄3名の
参加でした。 
例年学院のスタッフに場内を説明していただいておりまし

たが、今回はスタンプラリー形式で農場の各施設を巡り全員
賞品をゲットできて大喜びでした。 
アジア学院で学んでいる学生たちの各国料理や伝統工芸品

、ステージパフォーマンス等に接しスカウト達にとても有意
義な一日になりました。 

県グローバル委員長 福田 一郎  

 私は始めてアジア学院に行きました。 
 班の人達とスタンプラリ－でいろんなところを見て
きたのですが、豚や牛、鶏や魚などが育てられてい
て、しかも糞を肥料にしたりと様様な工夫が見られて
すごいと思いました。 
 お昼ごはんにはアジアの料理 初めて見るものばか
りでしたが、食べてみたら結構おいしかつたです。 
 その後の買い物では、手作りの小物やかざり、アジ
ア特有の服などがうられており見ているだけでも楽し
めました。 
 日本人はもちろん いろいろな所から人が集まるア
ジア学院に感激し、又機会があれば行きたいなと思い
ました。             
                         今市第２団  小口みか 
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リーダーセミナー（自然環境プログラム「水辺の環境」） 

●プロジェクトウェットに参加して 
 

 この定型外訓練のテーマをみて、環境プログラム？

水辺の環境？プロジェクトウェット？普段なじみのな

い言葉を耳にし、「ウェット」と付くのだから「水」

をつかい遊ぶ講座かな？水辺の生き物を学ぶ講座なの

かな？と勝手に想像していたのですが、講座の中身は

思っていたものとは全く異りました。 

（ウェットと付くだけあって、講座当日の天気は、雨

模様でした。） 

 講座では、新保政春先生の楽しいトークもあり和や

かな雰囲気で始まりました。先生のリードで参加者全

員が手・足を使い雨音を再現する活動。世界地図が書

いてあるボールを何十回か投げキャッチし右手中指が

指している場所が「陸」か「海」かその割合を計算し

ぼく（わたし） 出ちゃいました。・・募集中 

 日光市 今市公民館の

広報紙「ふれあい」

に、今市第２団ボーイ

隊長 星野典雄さんが

出ちゃいました。 

 入団以来４１年間指

導者として活動し、こ

れからも体が続く限り

スカウト活動を続けた

い・・・と、熱い思い

を語っております。 

て地球の約7割は水（海）で出来ていることを知るア

クティビティ「青い惑星」。参加者が水玉になりきる

ことにより地球の各体系（土、雲、湖、動物など）に

おける水の移動を知り、水玉の旅物語を作る「みずた

ま君の大冒険」などを体験を持って学びました。その

他、アクティビティをグループごとに選択し、どのよ

うな形で行うか話し合い、準備・実践する活動も行い

ました。 

 講座終了時には、プロジェクトWETのアクティビ

ティ集（厚い本）をいただき・・・本の厚さに圧倒さ

れぎみですが、その中のひとつでもスカウト活動プロ

グラムの中に取り入れることができれば、楽しいアク

ティビティの中から、スカウト一人ひとりが環境に対

する気付きを得られるのではと興味を持ちました。楽

しい中にも考えさせられる有意義な講座で、次回この

ような講座があればまた是非参加させていただきたい

と思います。 

佐野第４団 笹川 敏男 

 ９月３０日（日）に、宇都宮市森林公園にて、リー

ダーセミナーが行われました。 

 新保政春先生を講師に迎え、１５名の参加者が自然環

境、特に水辺の環境について受講しました。 

北部地区指導者講習会 

 １０月７日（日）さくら市喜連川公民館にて、北部

地区指導者講習会が開催されました。 

 受講者は６名と少なめでしたが、最後のセッション

まで真剣に受講されていました。 

 受講者の皆様には、今後の活躍を期待します。 

北部地区開発委員長  網野憲治 

クイズ 

このページに

ぼくは何人で

ているでしょ

うか？ 
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なんたい写真館より・・・「楽しい写真！」や「これは！という写真」大募集中！！ 

栃木県連機関紙「男体」や「県連ホームページ」に写真を掲載しませんか？ 只今、写真を大募集しています♪ 

【応募について】 

 ・応募されました写真の著作権は栃木県連に帰属し「男体」や「県連ホームページ」  

  に写真を随時掲載します。 

 ・応募されました写真のご返却はありませんので、焼き増し等をお願いします。 

 ・応募写真の個人情報（顔等名札等）については、応募時に了承の確認を必ず 

  とってください。 

【応募方法】 

 ・郵便にて・・・県連事務局「なんたい写真館」宛にお送りください。 

 ・メールにて・・nantai@scout-tochigi.jpへ画像添付にてお送りください。 

 ※写真に対する題名やコメントも必ずお送りください。 

■カブ隊リーダー様へ   

カブスカウトのチャレンジ

章の写真博士の習得として

もご活用ください。 

■ボーイ隊リーダー様へ  

スカウト技能ハイキングの

Ｃ４項目としてもご活用く

ださい。 

ボーイスカウトは100周年を迎えました。その記念

すべき年に、栃木県連盟にスカウティング活性化委

員会ができました。 

委員会では、『もっとボーイスカウトを知っても

らう』・『入団してもらう』・『ずっと楽しく活動

するためには』を基本としてあらゆる方法を前向き

に考えて実行していこうと思っています。 

そのためには、多くの方々の協力が必要と考え、

スカウティング活性化委員会はスタッフ（一緒に考

え、行動していく方）を募集しています。 

ス カ ウ テ ィ ン グ 活 性 化 委 員 会 ス タ ッ フ 大 募 集 ！ 

募集対象については「やりたい！」・「このまま

でよいのか？」・「どうにかしたい」というよう

に、あらゆる考えの方で、もちろん自薦・他薦・ス

カウト経験・年齢等は問いませんので是非とも多数

の方にご参加いただきたく、お願い申し上げます。 

 

スカウティング活性化委員会 委員長 束原 勇二 

いつも通り？ 

 最初の２～３枚は真面目に写真を撮ります。 

 好きなようにポーズして！ の合図とともに・・・ 

 あれ？ 副長にのっているのは 隊長！？！？！？ 

 とても楽しそうなワンカットです。 

カメラに入っていました 「あの瞬間！」 

 そう あの二つに分かれた瞬間です。 

 拡大してお見せできませんが、 

 スタッフは（－－；） スカウトと保護者は口が開いて 

 ます。 

 ビックリ？ 

 あ然？ 

 ・・・ 

 そのあとの 

 スタッフの 

 フォロー 

 なかなか 

 でした。 

  

申込・問合せは 県連事務局までお願いします。 
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《広告》 

花と緑のフェスティバル  うつのみや２００７  ～東部地区「森のアスレチック」を提供～ 

開催日：２００７年１０月１３日（土） 
     ＡＭ１０：００～ＰＭ３：００ 
場 所：みずほの自然の森公園（宇都宮市） 

 

☆モンキーブリッジ 

 宇都宮市ＢＳ・ＧＳ連絡協議会として、例年「フェスタ

マイうつのみや」および「花と緑のフェスティバル」に参

加しています。 

 今回、ボーイスカウト東部地区では「森のアスレチッ

ク」と称して「モンキーブリッジ」を提供し、フェスティ

バル参加の親子にとても喜ばれていました。 

 会場中央ステージでは、音楽愛好家たちの発表やお笑い

ステージ、ピエロからの風船プレゼントなど賑わいを見せ

ています。しかし、あるコーナーでは、ものすごいことが

起きています。 

 長蛇の列で人が途切れることがない。それが、東部地区

の「モンキーブリッジ」であります。 

 「モンキーブリッジ」を経験する子供を下から心配そう

に見守る父親、カメラを持つ母親の姿も数多く見受けられ

ました。また、「モンキーブリッジ」中途で立ち往生し、

ポロポロ涙を流す男の子。救助し「がんばったよ～！」の

声で更にポロポロと・・・・・。 

 

☆スカウト拡張のために  

 今回は、スカウト活動をＰＲするために「モンキー

ブリッジ」と隣り合わせにＰＲコーナーを設置し「パ

ンフレット」の他、映像を用いて日頃の活動をアピー

ルしました。 

 『ＧＯ！Ｓｃｏｕｔｉｎｎｇ』のＣＤ－ＲＯＭをご

存知ですか？スカウト関連ゲームが組み込まれていま

す。 

 例えば、トランプゲームで言うチャレンジ章の神経

衰弱（２つ同じ絵柄のチャレンジ章をクリック）時間

を競うゲームです。 

 このゲームも人気コーナーとなっていました。 

 

 参加者より入団手続きや見学申し込みを受付できた

ことは喜ばしい限りです。東部地区指導者も苦労の甲

斐がありニッコリ！！ 

 

 佐野４団金原さんには、トラック提供をいただいた

他、資材の搬入・搬出に早朝より、ご協力いただき心

より感謝申し上げます。 

東部地区組織委員長 高嶌孝夫 
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ホームページもぜひ見てください。 

http://www.scout-tochigi.jp 

「男体」は地球環境にやさしい大

豆を原料としたインク（ＳＯＹ 

ＩＮＫ）を使用しています。 

【平成１9年】  

 ９月    １日（土）         理事会 

 ９月  １５日（土） カブラリー実行委員会（日光市） 

 ９月  １５日（土） スカウティング活性化委員会 

 ９月  １６日（日） 開発委員会  （真岡市） 

 ９月  ２１日（金） 

       ～２４（月/祝） 

ＷＢ研修所ＢＳ課程栃木２４期 

    （那須烏山市・ＣＣＣ） 

 ９月  ２９日（土） コミッショナー合同会議   （真岡市） 

 ９月  ３０日（日） 
スカウトセミナー（プロジェクト・ウエット ） 

環境教育セミナー  （宇都宮市） 

１０月   ６日（土） プログラム委員会 

１０月   ６日（土） 運営委員長会議 

１０月   ７日（日）         北部地区指導者講習会  （さくら市） 

１０月 １３日（土）         アジア学院見学会   （那須塩原市） 

１０月 １３日（土）         組織委員会 

１０月 ２１日（日）         第38回 栃木県カブラリー  （日光市） 

  

今後の予定  

  

１１月   ３日（土） コミッショナー会議    

１１月   ３日（土） スカウティング活性化委員会 

１１月   ３日（土） 理事会 

１１月   10日（土） 女性リーダーの集い  （宇都宮市） 

１１月 2３日（金/祝） 

         ～25日（日） 

コミッショナー研修所関東第１９期 

    （栃木市・太平少年自然の家） 

１２月   １日（土） 運営委員長会議 

１２月   ２日（日） 西部地区指導者講習会 （鹿沼市） 

１２月   ９日（日） スカウティング活性化委員会 

１２月  １5日（土） 関東ブロック会議 （宇都宮市） 

１２月  １6日（日） リーダーセミナー（野外料理 ） （真岡市） 

  １月    5日（土） 

         ～６日（日） 
新春のつどい （高根沢町） 

１１月   21日（水） 開発委員会 

  １月    6日（日） 理事会 （高根沢町） 

１２月   ９日（日） 組織委員会 

作：をかもと 

日本ボーイスカウト栃木県連盟 機関紙 

 

320-0043 

栃木県宇都宮市桜四丁目２番２号 

電話  028（621）9800 

Fax  028（621）9800 

Email  bstochig@m14.alpha-net.ne.jp 

          info@scout-tochigi.jp 

事務局の動き 


